



Association québécoise
des retraité(e)s des secteurs
public et parapublic

PAR COURRIEL

Le 28 avril 2023

Lettre envoyée par courriel à infocomite.montcarmel@gmail.com

Objet : Lettre de soutien aux résidents de la Résidence Mont-Carmel

Mesdames, Messieurs, résidents de la résidence Mont-Carmel,

L'Association québécoise des retraité(e)s des secteurs public et parapublic (AQRP) est profondément choquée d'apprendre que vous serez évincés de votre complexe en août prochain et que les 221 logements seront convertis en édifice à logements standards, sans présence d'une infirmière ni surveillance.

Nous comprenons que cet événement est une source de grande inquiétude et de stress pour vous et nous voulons vous assurer que nous sommes là pour vous soutenir. Nous sommes reconnaissants et admiratifs de votre lutte juridique contre le propriétaire de votre résidence, M. Henry Zavriyev.

Nous espérons de tout cœur que votre cause fera jurisprudence en faveur des locataires résidant dans les RPA. Nous savons que vous êtes en première ligne pour cette lutte, mais sachez que vous n'êtes pas seuls.

L'AQRP vous assure son soutien inconditionnel. Nous continuerons à dénoncer la privatisation des RPA au détriment des services publics de soutien à domicile. Nous vous transmettons nos plus sincères salutations ainsi que nos vœux les plus chaleureux de courage et de résilience.

Paul-René Roy

Président